
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CAMINO RURAL XVIII T-2 EN EL ALGAR'

Hace algo más de un año (28/01/2020) se aprobó en el  pleno la constitución de una
comisión  que  diese  viabilidad  a  la  redacción  de  un  proyecto  integral  entre  las  tres
administraciones, local,  regional  y estatal  (CHS), conjuntamente con la Comunidad de
Regantes del Campo de Cartagena, para la remodelación y acondicionamiento del camino
rural  XVIII  T-2 que garantice la seguridad en su uso por los vecinos de El Algar y el
tránsito de vehículos en general. 

La iniciativa recibió una respuesta positiva por parte del Gobierno, quien a través del Sr.
Ortega, además, matizó que estaba garantizado el éxito de lo propuesto por encontrase
en el programa electoral de su partido.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe formula la siguiente: 

PREGUNTA

 ¿En qué situación se encuentra el mencionado proyecto tanto de elaboración como
de programación para su ejecución en los apenas dos años que quedan de actual
legislatura,  y  se  ha  mantenido  alguna  reunión  a  este  efecto  con  las
administraciones referenciadas?

Cartagena, a 18 de febrero de 2021

         Fdo. José López Martínez                                   Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

  
     

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


